

# Double hommage pour les Amis de la Martinerie

**Samedi dernier, les Amis de la Martinerie ont rendu hommage aux anciens combattants de 1914-1918 et à l'arrivée en 1968 des Centres d'instruction du service et du matériel (CISM).**

Dorénavant rendez-vous annuel, cette cérémonie commémorative d'octobre célèbre le centenaire de la fin de la guerre 1914-1918 et le cinquantième anniversaire de la création des CISM à Châteauroux, transférés de Metz et Lunéville. Devant les sénateurs et députés du département, le président de l'association Jean-Jacques Bérenguier a rappelé « le sacrifice de nos anciens qui sont morts pour nous permettre de vivre dans un monde de liberté ».

L'association, installée à l'entrée du site de la Martinerie, occupe l'ancien bâtiment de liaison des américains, devenu par la suite le bâtiment des maîtres ouvriers de l'armée française (bottier, tailleur,...). Aujourd'hui, les bénévoles ne comptent pas leurs heures (plus de 20 000 h !) pour transformer cette bâtisse des années 50 en maison départementale du souvenir militaire avec salle des drapeaux, expositions temporaires et permanentes.

« Il nous manque encore des fi-



**Les membres de l'association ont fleuri la stèle d'honneur de l'ESMAT, anciennement nommé CISM.**

nancements pour terminer cette maison, signale Jean-Jacques Bérenguier. Alors, si vous avez des contacts avec des financeurs potentiels, n'hésitez pas à leur parler de notre projet, d'autant que notre association est reconnue d'intérêt général et donc autorisée à délivrer des reçus fiscaux. » En marge de la cérémonie, Françoise Doucet a reçu la Croix de chevalier de la Légion d'Honneur des mains du général Jean-Charles Bourrier, président de la SMLH de l'Indre, pour saluer son engagement citoyen et associatif à la croix rouge et l'Unicef.

ore 2018

L'Echo - La Marseillaise 19/10/18